

Chronique des maisons Astral, Gornera, Waldhüterhaus

- 1973** Construction de la maison Astral par nos parents Emil et Irma Salzmänn-Julen
- 1993** Judith Salzmänn est responsable de la location des appartements
- 1994** L'appartement au Waldhüterhaus est reconstruit
- 1996** Eliane Poloni- Salzmänn et Roland Salzmänn sont nommés responsable des maisons Astral, Gornera et Waldhüterhaus
- 1997** 2 Studios du rez de chaussée ont été transformés en appartement 2 pièces
- 1998** Nouveaux aménagements du balcon au Lärchenholz dans la maison Astral
- 2002** Remplacement des cuisines dans la maison Astral avec nouveau plan de travail assorti, ainsi qu'un nouveau carrelage dans le couloir
- 2005** Tous les appartements des maisons Astral, Gornera et Waldhüterhaus sont équipés de nouveaux stores
- 2006** Remplacements des volets dans la maison Astral
- 2008** Remplacement des installations de chauffages dans la maison Astral
- 2009** Renouvellement des distributions d'eau chaude et froide dans la cave ainsi que l'écoulement des eaux usées dans la maison Astral
- 2010** Assainissement des distributions d'eau chaude et froide dans la maison Gornera et modernisation des salles de bains
- 2010** Nouvelles fenêtres en PVC avec indice 0.6 dans les maisons Astral et Gornera
- 2012** Assainissement des colonnes montantes d'eau chaude et froide dans la maison Astral et modernisation des salles de bains. Nouvelle répartition pour la baignoire la douche.
- 2012** Remplacement des portes intérieures dans la maison Astral
- 2013** Une nouvelle page d'accueil a été réalisée grâce à l'aide des nos enfants. Les responsables de ce projet sont Stephanie Poloni und Melanie Salzmänn
- 2013** Sandra Lori- Poloni est responsable de la location des appartements.

Tous les équipements intérieurs, tapis, lampes etc. sont remplacés